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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Deputado Federal Ricardo Silva, com o 

intuito de solicitar recursos para a área da saúde, especificadamente para aplicação em 

melhorias no AME Taquaritinga.  

O pedido se faz necessário diante da importância desse Ambulatório 

Médico para nossa cidade e para a região, uma vez que o AME Taquaritinga atende 

pacientes de diversas cidades. 

O presente requerimento é subscrito pelos vereadores Valcir Conceição 

Zacarias, Dr. Daniel Galerani e Delo Miguel 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de novembro de 2021. 

 

 

RODRIGO DE PIETRO 

- Vereador – 

(VERBAL) 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 216/2021 

Recebido em 08/11/2021 

Enviado em ______/____/2021 

Ofício n.º _________/2021 

ENCAMINHE-SE 
08/11/2021 

 
 

________________________ 
Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 


